

[PDC LINE PHARMA](#) (siège social à La Tronche/Isère, 27 salariés), société franco-belge de biotechnologie au stade clinique, qui développe une classe innovante d'immunothérapies actives contre les cancers, basée sur une lignée cellulaire thérapeutique allogénique de qualité BPF de cellules dendritiques plasmacytoïdes, annonce une levée de fonds de 17,5 millions d'euros. Le nouveau financement, piloté par Korean Investment Partners, fonds sud-coréen gérant plusieurs milliards de dollars, comprend 11,8 millions d'euros en capitaux propres et 5,7 millions d'euros de subventions de la région wallonne. Il complète le tour de série B1 de 20 millions d'euros annoncé en janvier 2020. www.pdc-line-pharma.com